



## Urge que el Gobierno Federal ponga fin a la ola de violencia que afecta a migrantes: Blanca Alcalá

La diputada Blanca Alcalá Ruiz (PRI) exigió al Gobierno Federal actuar de manera contundente para poner fin a la ola de violencia que afecta a la comunidad migrante que transita por nuestro país. La también coordinadora del Comité de Asuntos Migratorios del Frente Amplio por México (FAM) aseveró que es inadmisibile que seamos testigos de desapariciones, secuestros y asesinatos de hombres, mujeres y hasta niños que se ven en la necesidad de abandonar la tierra que los vio nacer para buscar mejores oportunidades en otros países.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=40695>